

Casseneuil. Bodega et grand repas pour les 70 ans de la «Batuc'fanfar»

Les bandas pour le final.



Publié le 16/06/2018 à 03:57 , mis à jour à 07:42

70 ans d'existence ne pouvaient pas passer inaperçus et surtout être fêtés dignement lorsque c'est l'une des associations emblématiques du village. Alors les membres de la Batuc'Fanfar'brass band sous la baguette de leur président Jean-Marie Bufferand ont organisé, samedi, une grande bodega sur la place Bergonié et, le lendemain, un repas anniversaire dans la salle multifonctionnelle. Le samedi, dès 14 heures, se sont déroulées les rencontres interdépartementales d'orchestre à l'école. Puis, vers 19 h, a débuté la bodega avec la participation des bandas de Saint-Pierre d'Eyraud, du Trèfle Gardonnais, des «Déalés», des «Chupitos» et de la Batuc'fanfar'brass band. Chacune d'elles s'est produite sur la place et aux alentours offrant ainsi aux nombreux convives une aubade pendant le repas. Et pour clôturer cette première journée, (vers 23h30) toutes les bandas se sont regroupées sur la place pour un final musical commun. Le lendemain, le repas anniversaire a réuni 150 convives où les anciens de l'association ont côtoyé avec plaisir les «actuels» avec de grands moments de partage. Joyeux anniversaire à la Batuc'fanfar'brass band.